

## Mahasiswa KKN-PPM Unimal Kelompok 03 Ikut Partisipasi Posyandu Lansia



Mahasiswa KKN-PPM Unimal kelompok 03 membantu kegiatan posyandu lansia di Gampong Barat, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (6/6/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh-** Peduli kesehatan lansia, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 03 ikut membantu kegiatan posyandu lansia di Gampong Barat, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (06/06/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, posyandu lansia merupakan kegiatan pemeriksaan kesehatan dasar yang diselenggarakan oleh petugas kesehatan setempat sebagai upaya meningkatkan kesehatan lansia untuk mencapai masa tua yang bahagia dalam kehidupan keluarga dan masyarakat.

Santi AMdKeb, salah satu bidan posyandu mengatakan tujuannya dilakukan kegiatan posyandu lansia ini adalah untuk memberikan pengawasan dan pelayanan dalam meningkatkan kesehatan lansia. "Kegiatan posyandu ini digelar secara rutin sebulan sekali," terangnya.

Ia juga mengatakan kehadiran mahasiswa KKN Unimal yang datang ke gampong ini untuk belajar dapat membantu mereka dalam menjalankan posyandu bagi para lansia.

"Mereka sangat membantu kami sebagai petugas kesehatan dalam melakukan pemeriksaan. Semoga niat adik-adik KKN yang hadir melakukan kegiatan dengan ikhlas," tutur Santi.

Mukhlisin, selaku ketua kelompok mengatakan bahwa kesehatan menjadi perhatian penting bagi warga di Gampong Barat ini.

"Kami berterima kasih dapat berpartisipasi melakukan kegiatan monitoring kesehatan guna menjaga kondisi tubuh warga setempat, khususnya bagi lansia. Kegiatan posyandu ini membantu kami mengaplikasikan kemampuan langsung ke masyarakat," pungkasnya.

Partisipasi mahasiswa KKN dalam membantu kegiatan posyandu seperti memandu lansia untuk menimbang berat badan, mengukur tinggi badan, lingkaran pinggang dan tekanan darah dan kemudian merekap hasil pengukuran tersebut untuk diberikan kepada bidan.

Selanjutnya bidan melakukan pemeriksaan seperti pengecekan tekanan darah dan ruang konsultasi apabila terdapat keluhan sehingga kemudian diberikan obat.

Kegiatan tersebut berjalan cukup kondusif dan lancar. Mahasiswa KKN tidak mengalami kesulitan dalam memberikan pelayanan karena 50% peserta KKN kelompok 3 merupakan mahasiswa dari Prodi Pendidikan Kedokteran.[fzl]

**Tanggal:** 06 June 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),